

- Esencia:** Dulces hijos, renunciad a la conciencia de cuerpo y haceos conscientes del alma. Solo a los que son conscientes del alma se les llama parte de la comunidad divina.
- Pregunta:** ¿En qué se diferencia la reunión espiritual de vosotros, los hijos, de todas las demás reuniones espirituales?
- Respuesta:** Esta es la única reunión espiritual donde escucháis el conocimiento de las almas y del Alma Suprema. Vosotros estudiáis aquí para lograr vuestra *meta* y *objetivo*, que está delante de vosotros. En otras reuniones espirituales, ni estudian ni tienen ninguna *meta* ni *objetivo*.

Om shanti. El Padre espiritual os explica a vosotros, los hijos espirituales. Los hijos espirituales Le estáis escuchando. El Padre primero explica: donde sea que os sentéis aquí, hacedlo considerándoos un alma. No os consideréis un cuerpo. Se dice que los que son conscientes del cuerpo pertenecen a la comunidad demoníaca. Los que son conscientes del alma se dice que pertenecen a la comunidad de Dios. Dios no tiene un cuerpo. Él es siempre consciente del alma. Él es el Alma *Suprema*, el Padre de todas las almas. El “Alma Suprema” significa el Más Elevado en lo Alto. Cuando la gente habla de Dios, el Más Elevado en lo Alto, entra en su intelecto que Su forma es una imagen oval incorporal. También se adora la imagen oval, incorporal. Él es el Alma Suprema. Es la más elevada de todas las almas. Él también es un alma, pero es el alma más elevada de todas. No entra en el ciclo de nacimiento y muerte. Todos los demás tienen renacimiento y todos son parte de la creación. Solo el único Padre es el Creador. Brahma, Vishnu y Shankar también son parte de la creación. Todo el mundo humano es la creación. Al Creador se Le llama el Padre. A un hombre también se le llama un creador. *Adopta* una esposa y *crea* una creación con ella. Después, Él mantiene su creación, pero no la destruye. Todos los fundadores de religiones *crean* una religión y luego también la mantienen. Ninguno de ellos la destruye. Al Padre ilimitado se Le llama el Alma Suprema. Así como la forma de las almas es un punto, de igual modo, la forma del Padre Supremo, el Alma Suprema, también es un punto. Sin embargo, la gran imagen oval que hacen en el camino de la devoción es simplemente para poder adorarle. De lo contrario, ¿cómo se podría adorar un punto? En Bharat, cuando crean un fuego de sacrificio de Rudra, crean un Shiva lingam y saligrams de barro, y luego los adoran. A eso se le llama el fuego de sacrificio de Rudra. De hecho, su verdadero nombre es Rajaswa Ashwamegh Avinashi Rudra Gita Gyan Yagya (El fuego de sacrificio del conocimiento imperecedero del Gita de Rudra en el que se sacrifica el caballo para lograr la autosoberanía). Esto también se menciona en las escrituras. El Padre ahora os dice a los hijos: consideraos un alma. En ninguna otra reunión espiritual nadie tiene este conocimiento de las almas ni del Alma Suprema, ni nadie es capaz de darlo. Allí no hay *meta* ni *objetivo*. Hijos, ahora estáis estudiando este estudio. Sabéis que un alma entra en un cuerpo. Las almas son imperecederas, mientras que los cuerpos son perecederos. Un alma representa su *papel* a través de su cuerpo. Las almas son incorporales. Incluso se dice: “Vinisteis sin cuerpo y tenéis que regresar sin cuerpo”. Adoptasteis un cuerpo, pero antes de que podáis regresar, tenéis que hacerlos sin cuerpo. Hijos, el Padre se sienta aquí y os explica esto solo a vosotros. Los hijos también sabéis que, cuando en Bharat fue la edad de oro, existía el reino de las deidades; solo había un único dharma. La gente de Bharat no sabe ni siquiera esto. Los que no conocen al Padre no conocen nada. Los antiguos rishis y munis también solían decir: no conocemos al Creador ni a la creación. El Creador es el Padre ilimitado. Solo Él conoce el

principio, el medio y el final de la creación. Al principio se le llama el comienzo, y el periodo del medio es el periodo intermedio. Al principio está la edad de oro, a la que se le llama el día. Después, la noche dura desde el medio hasta el final. El día se prolonga durante las edades de oro y de plata. El paraíso era la *maravilla del mundo*. Solo Bharat fue el paraíso donde gobernaban Lakshmi y Narayan. La gente de Bharat no sabe esto. El Padre ahora está estableciendo el paraíso. El Padre dice: consideraos un alma. Yo soy un alma de *primera clase*. En la actualidad, todos los seres humanos son conscientes del cuerpo. El Padre os hace conscientes del alma. El Padre también os dice qué es un alma. Los seres humanos no saben nada en absoluto. Aunque dicen que una estrella maravillosa brilla en el centro de la frente, no saben qué es ni cómo tiene un *papel* grabado en ella. El Padre ahora os lo ha explicado. Vosotros, los de Bharat, tenéis que representar vuestro *papel* durante 84 nacimientos. Bharat es la tierra elevada; es el lugar de peregrinación para todos los seres humanos. El Padre viene aquí para conceder a todos la salvación. Él nos *libera* del reino de Ravan. Él se convierte en nuestro *Guía* y nos lleva de regreso al hogar. La gente solo dice eso sin entender su significado. Al principio, había deidades en Bharat. Después tuvieron que renacer. Los de Bharat son los que se convierten en deidades, después en guerreros, comerciantes y sudras; ellos renacen. Se tarda siete días en entender este *conocimiento* por completo. Vuestro intelecto impuro se tiene que purificar. Lakshmi y Narayan gobernaban en el mundo puro. Cuando estaba su reino en Bharat, no había otras religiones; solo había el único reino. Bharat era muy *solvente*. Sus palacios tenían diamantes y joyas incrustados. Después, cuando empezó el reino de Ravan, se convirtieron en adoradores. Entraron en el camino de la devoción y construyeron templos, etc. Construyeron el templo de Somnath. No había solo un templo. Aquí, en el templo de Shiva, también había muchos diamantes y joyas que Mahmud Guznavi se llevó cargados en camellos. Había tanto allí que ni siquiera cientos de miles de camellos habrían podido llevárselo todo. En la edad de oro, había muchos palacios de oro con diamantes y joyas incrustados. Mahmud Guznavi solo vino recientemente. Incluso en la edad de cobre había muchos palacios, etc. Todos quedaron enterrados por los *terremotos*. No había una isla dorada de Ravan. Eso simboliza cuál llega a ser la condición de Bharat en el reino de Ravan. Se vuelve 100% *irreligiosa, deshonesto, insolvente, impura y viciosa*. Se dice que el mundo nuevo es *sin vicios*. Bharat era el Templo de Shiva (Shivalaya). También se le llamaba la *maravilla del mundo*. Allí había muy pocos seres humanos. Ahora hay miles de millones de seres humanos. ¡Simplemente pensad en ello! Hijos, para vosotros ahora es la edad de la confluencia más auspiciosa. Es ahora cuando el Padre os está dando un intelecto divino y os está convirtiendo en los seres humanos más elevados. El Padre os da directrices elevadas para cambiaros de seres humanos comunes y corrientes en deidades. Solo de las directrices del Padre se dice: “Tus caminos y medios son únicos”. Nadie conoce el significado de eso. El Padre explica: Yo os doy directrices tan elevadas que os convertís en deidades. La edad de hierro ya está terminando. La destrucción del mundo viejo está delante de vosotros. Los seres humanos están en una completa oscuridad y durmiendo en el sueño de Kumbhakarna. Se dice: en las escrituras se indica que la edad de hierro aún está en su infancia porque todavía faltan 40.000 años. Debido a que ellos creen en 8.4 millones de especies, han alargado la duración del ciclo. De hecho, solo dura 5000 años. El Padre explica: tenéis 84 nacimientos, no 8.4 millones. El Padre ilimitado conoce todas esas escrituras, etc. Por eso dice que todas ellas pertenecen al camino de la devoción, que dura medio ciclo, y que nadie puede encontrarse con Él por medio de ellas. Considerad esto: si la duración de cada ciclo fuera de cientos de miles de años, entonces la población sería muy grande, ya que la población de los *cristianos* se ha hecho tan grande en solo 2000 años. El dharma original de Bharat es el dharma de las deidades. Debería continuar, pero, debido a que han olvidado su dharma original eterno de las deidades, dicen que su religión es la hindú. No existe ninguna religión hindú. Bharat era tan elevada. Cuando existía el dharma original eterno de las deidades, era la

tierra de Vishnu. Ahora es la tierra de Ravan. Mirad en lo que se han convertido ahora esas deidades después de tener 84 nacimientos. La gente de Bharat considera que las deidades *no tienen vicios* y que ellos mismos son *viciosos*. Por tanto, adoran a las deidades. En la edad de oro, Bharat era *sin vicios*. Se convirtió en el mundo nuevo y se la llamó la Nueva Bharat. Esta es la vieja Bharat. ¿Cómo era esa Nueva Bharat y cómo es la vieja Bharat? En ese mundo nuevo, Bharat era nueva y ahora, en este mundo viejo, Bharat es vieja. ¿Cuál ha llegado a ser su estado? Bharat era el paraíso y ahora se ha convertido en el infierno. Bharat era la *más solvente*. Ahora, Bharat es la *más insolvente*; está mendigando a todos. Incluso mendiga a su propia gente. Esto es algo que se tiene que entender. Cuando los seres humanos de hoy, conscientes del cuerpo, tienen un poco de dinero, piensan que están sentados en el paraíso. No saben nada en absoluto acerca del paraíso, la tierra de la felicidad, porque tienen un intelecto de piedra. Ahora, debido a que son impuros, tenéis que hacerles sentar en un bhatthi durante siete días para hacer su intelecto divino. A los impuros no se les permite sentarse aquí. Solo los puros pueden estar aquí. A los impuros no se les puede *permitir* que vengan aquí. Ahora estáis sentados en la edad de la confluencia más auspiciosa. Sabéis que Baba os está haciendo los más elevados de todos. Esta es la historia del verdadero Narayan. El Padre verdadero os está enseñando Raja Yoga para convertirlos, de un humano común y corriente, en un verdadero Narayan. Solo el único Padre tiene este conocimiento y se le llama el Océano del Conocimiento. La alabanza “El Océano de la Paz y el Océano de la Pureza” le pertenece a Él; no puede ser la alabanza de nadie más. La alabanza de las deidades es distinta de la alabanza del Padre Supremo, el Alma Suprema, Shiva. Él es el Padre. Shri Krishna es una deidad. Los de la dinastía de sol después se convierten en los de la dinastía de la luna y luego en los de la dinastía de los comerciantes, etc. Los seres humanos no entienden el significado de “hum so”. Dicen: “Yo, el alma, soy el Alma Suprema”. ¡Qué *equivocados* están! Ahora debéis explicarles cómo asciende y desciende el estado de Bharat. Está este conocimiento mientras que todo eso es devoción. En la edad de oro, todos eran puros. Era el reino del rey y la reina. Allí no había consejeros porque el rey y la reina eran los amos. Habían recibido su herencia del Padre; tenían sabiduría. Lakshmi y Narayan no necesitaban tomar consejo de nadie. Allí no había consejeros. Ninguna otra tierra es tan pura como lo fue Bharat; era una tierra tan grande y pura. Su mismo nombre era el paraíso, mientras que ahora es el infierno. Solo el Padre puede cambiar este infierno en el paraíso. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Seguid las directrices elevadas del único Padre y convertíos de seres humanos en deidades. En esta hermosa y auspiciosa edad de la confluencia, haced vuestro intelecto divino y convertíos en los más elevados.
2. Sentaos en un bhatthi durante siete días y purificad vuestro intelecto impuro. Escuchad del Padre verdadero, la verdadera historia del Narayan verdadero, y convertíos, de un ser humano, en Narayan.

Bendición: Que seáis *honestos* y dignos de confianza, y utilizéis cada tesoro para cualquier tarea, de acuerdo a las *directrices* del Padre.

Una persona honesta y digna de confianza es alguien que no utiliza los tesoros que ha recibido del Padre para ninguna tarea sin Sus *directrices*. Si desperdiciáis vuestro tiempo,

palabras, acciones, aliento o pensamientos en seguir los dictados de otros, o bajo la influencia de la mala compañía, si pensáis acerca de los demás en lugar de pensar en vosotros mismos, si sois arrogantes acerca de algo en lugar de tener autorrespeto, si seguís los dictados de vuestra propia mente en lugar de seguir el shrimat, entonces no se puede decir que seáis *honestos*. Habéis recibido todos estos tesoros para beneficiar al mundo y, por tanto, utilizarlos para esa tarea es ser *honesto*.

Eslogan: La *oposición* tiene que ser contra Maya y no contra la familia divina.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Todas las almas pertenecen a una familia ilimitada, por lo que ningún alma de nuestra familia debería ser privada de las bendiciones. Tened siempre en el corazón tales pensamientos elevados llenos de fervor y entusiasmo. No os mantengáis ocupados solo con vuestro propio hogar. Permaneced estables en un estado ilimitado y tened el pensamiento elevado de servir a las almas ilimitadas. Esta es la manera fácil de tener éxito.